

Fecha: 12-05-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Flaviana Seeling hizo bailar axé a médicos y enfermeras en el parto de su hijo

Pág. : 26  
 Cm2: 603,0  
 VPE: \$ 3.315.751

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

y luego ella se ajoé, dejando triste. Así que vería reíz con su amigo es algo extraño para él", comentó una fuente al mismo medio.



Antes de entrar a pabellón también se relajó con música de Axé Bahía

# Flaviana Seeling hizo bailar axé a médicos y enfermeras en el parto de su hijo

**"Es que estaba nerviosa y me preguntaron qué música colocábamos por mientras para descontraer", justifica sobre la canción "Dança da maozinha" con la que nació Vicente.**

MAURICIO NEIRA

**"E**stábamos ansiosos por la llegada de Vicente. Fue una bendición de Dios", destaca Flaviana Seeling (47) tras dar a luz a su tercer hijo, el primero con su esposo, Orlando Carmona. Vicente Orlando Carmona Seeling nació este viernes mediante una cesárea que duró casi una hora. Todo el proceso lo vivieron al ritmo del axé, ese que la brasileña popularizó bailando en recordados programas de la televisión chilena junto a Axé Bahía, como "Mekano" (Mega) y "Pase lo que pase" (TVN).

"La cesárea salió del todo bien. ¿Te cuento un secreto? Hasta bailamos la 'Dança da maozinha' en pabellón", recordó la artista. "Fue una técnica que usaron los doctores y asistentes para calmar la ansiedad antes del procedimiento", agrega.

## ¿En serio, Flaviana?

"Es que estaba nerviosa jajaja, y me preguntaron qué música colocábamos por mientras para descontraer. Y todas las personas en el pabellón dijeron axé. Así que bailamos un poquito y fue todo risas".

La energía y las ganas de moverse nunca faltaron. De hecho, en la previa a entrar a pabellón, también hizo bailar a toda su familia en la clínica. Ahí estaban sus dos hijos, Gianluca (11) y Giuliana (20), su marido, su hermana, su cuñado y su mamá, quien llegó la noche anterior desde Brasil para acompañarla. Grabaron un divertido video para sus redes sociales. "Cada patadita, cada



Flaviana hizo la previa al parto con éxitos bailables.

trascendentales de su embarazo. Cuando tenía cinco meses de gestación, la también coach tuvo un desprendimiento de placenta que la llevó a permanecer internada en la clínica con síntomas de perdida. Pasó la Navidad ahí junto a sus más cercanos y asegura que el poder haber salido de ese complejo momento con su bebé fue solo gracias a "un milagro".

"Viví cada paso con amor. No fue fácil, pero sí emocionante. Mucha gente muestra la parte linda de estar embarazada y la cosa no es nada fácil. Tuve muchas complicaciones que muchas embarazadas tienen y no comparten. En mis redes pudimos conversar con miles de mamás que me daban y recibían también consejos", enfatizó.

## La nueva familia

En febrero de 2023, la bailarina contrajo matrimonio con Orlando Carmona, empresario chileno. Para él sólo tiene palabras de amor: "Estuve apoyándome en cada momento. Ya era un super papá con Gianluca y también con Giuliana. Somos una familia super unida y ahora está chocho con su Vicente. El fue fotógrafo, marido, papá, mi apoyo incondicional. Estuve siempre a mi lado, y ya cuando Vicente llegó, fueron momentos inolvidables. En el parto se portó super bien, hasta pidió ver la operación".

En redes sociales, sus amigos y excompañeros de escenario le dedicaron sentidas palabras a la familia y especialmente a Flaviana. Uno de los primeros, y quien el viernes confirmó la noticia del nacimiento de Vicente con una publicación en Instagram, fue Bruno Zaretti. "¡Qué cosa más linda! Que Dios los llene de amor, salud y bendiciones. Estoy ansioso por conocer a mi nuevo sobrino", aseguró el bailarín.

"¡Qué lindo Vicentico! Bienvenido. Dios bendiga tu vida, pequeño, y siga bendiciendo a esta amada familia. No puedo esperar para conocerlo", agregó Vivi Rodrigues.

"Felicitaciones amigos. Qué emoción. Todo el amor y felicidad del mundo para esta familia tan hermosa", sentenció Eugenia Lemos, quien en la semana anunció que está esperando su primer bebé junto a su pareja, Matías Kosznik.

sonrisa nerviosa, cada detalle cuenta mientras nos preparábamos como familia para darle la bienvenida al mundo", compartió en Instagram.

"Ya a minutos de cambiarme para hacer el ingreso (a pabellón) decidimos hacer un baile que queríamos hacía rato y dimos la palabra en familia que, si todo llegaba a salir bien, sería una forma de

disfrutar la llegada de nuestro bebé y hermanito. Siempre como familia nos gusta hacer cosas entretenidas o divertidas, somos siempre de hacernos reír y pasarla bien incluso en momentos difíciles o de muchos nervios. Nos ayuda mucho a distraernos y estar cerquita como familia", aseveró.

El buen ánimo fue clave en momentos

CEDIDA